

戸籍の窓

5月分（敬称略・順不同）



お誕生おめでとう

須田 信 梧（浩知・理絵）白井

赤坂 蒼 基（誠・信子）白井

☆（2人）



ご結婚おめでとう

☆（4組）

（林 郷 哲 巳 大野村
片 座 裕 枝 黒 崎

（大 下 貴 彦 堀 内
坂 内 沙 智 福島県北会津村

（金 子 精 吏 堀 内
古 澤 佑 季子 紫波郡紫波町

（新 川 栄 造 和歌山県湯浅町
中 村 由 香子 上 区



お梅やみ 申し上げます

☆（0人）

交通安全 対策情報

■村内の交通事故《5月》（）は10月からの累計

人身事故 0件（5件）

物損事故 3件（23件）

飲酒運転検挙者 0人（2人）

■救急車の出動回数《5月》4回

■飲酒運転検挙状況（県交通安全対策協議会調べ）

県内58市町村中ワースト順位…41位

（4月30日現在）

広報 ふだい 6月号 No.481

発行日 平成14年6月15日

編集 普代村役場 総務課
〒028-8392

岩手県下閉伊郡普代村9-13-2
TEL0194⑤2111 FAX0194⑤3017

ホームページ <http://www.vill.fudai.iwate.jp>

電子メール fudai@vill.fudai.iwate.jp

印刷 有限会社 九戸印刷



梅のまち・琴丘

友好町村の秋田県 琴丘町から



合併について意見を交わす参加者たち

で、県が示す能代山
本案のほか、南部
三町や八郎湖周辺な
ど、地域性を生かし
た合併案も提案され
ました。傍聴に訪れ
ていた約四十人ほど
の一般住民の方々は、
「会の内容を地域に広
めてほしい。町民全
員が納得できるよう
な合併を」と議員の
皆さんに訴えるなど、
熱のこもった会とな
りました。

四月五日、パレス琴丘で秋田県主催の「合併
併トーク」が開催され、寺田典城知事と工藤
正吉町長、田村圭三議長をはじめとする議員
十六人が意見を交わしました。

合併について熱いトーク

おとうさん おかあさん あのね・・・ (183)



普代児童館さくら組のおともだちで～す。

◎こまき りお（駒木李音・6歳）
くん＝後列左＝から父・満英さん
へ…おとうさん、あのね。おおき
なったらサッカーせんしゅになる

よ。おとうさんがおしごとおやすみ
のときはねていないでサッカーをい
っしょにやろうよ。つよくなるから
ね。

◎ほしのうらら（星野うらら・6歳）
さん＝後列右＝から母・なおみさん
へ…おかあさん、あのね。おおき
なったらおかあさんみたいなおかあ
さんになるんだ。だっておかあさん
おけしょうしてきれいなんだもん。
うららおかあさんだいすきだよ。

◎おおほしみなみ（大橋みなみ・6歳）
さん＝前＝から母・美喜子さんへ…
おかあさん、あのね。おおきくな
ったら、おかあさんになりたいんだ。
おかあさんのおしごとおもしろそう
だからいっぱいおてつだいするね。

編集後記

くぼくばかりか計り知れない。日
本はついに決勝トーナメントへ進
出、その快挙は歴史に深く刻まれる
であろうと考えるから不思議で
ないような気がしてくるから不思議
なものだ。六月十一日付、岩手日
報で日比野克彦さん（評論）はロシ
ア戦の勝利を「開国である！」と言
い切っている。何と響きのいい言
葉であろう。心はまさにピンク色で
ある。甘くて心弾む酒を、なみな
みとグラスに注ぎ日本代表に乾杯！
♪♪♪ときに、「ブエノスアイレスのマ
リア」を観た。ミルバが挑む「マ
リア」、ホスターの赤い文字に心引
かれたせいばかりじゃなくて、アル
ゼンチンのタンゴとミルバに魂を奪
われたせいかもしれない。命の重
さと神秘さに心震えた素晴らしきひ
とときであった。

サッカースタッフの第17回
ワールドカップ
（W杯）が日韓共
催で行なわれてい
る。優勝候補に
挙げられながら一
次リーグで敗退し
ていく強豪たち。
その胸の内はい
かに悔しいのか
はわからない。日
本はついに決勝
トーナメントへ
進出、その快挙
は歴史に深く刻
まれるであろう
と考えるから不
思議でないよう
な気がしてくる
から不思議なも
の。六月十一日
付、岩手日報で
日比野克彦さん
（評論）はロシア
戦の勝利を「開
国である！」と
言い切っている。
何と響きのいい
言葉であろう。
心はまさにピン
ク色である。甘
くて心弾む酒を
、なみなみとグ
ラスに注ぎ日本
代表に乾杯！
♪♪♪ときに、「ブ
エノスアイレス
のマリア」を観
た。ミルバが挑
む「マリア」、
ホスターの赤い
文字に心引かれ
たせいばかりじ
ゃなくて、アル
ゼンチンのタン
ゴとミルバに魂
を奪われたせい
かもしれない。
命の重さと神秘
さに心震えた素
晴らしきひと
ときであった。

美枝